EMPLEO

Cinco millones para el Empresa-Empleo

El Gobierno de Cospedal ofrece incentivos a la contratación de trabajadores desempleados

TEXTO: REDACCIÓN

a Consejería de Empleo y Economía ha informado de que el Programa Empresa-Empleo seguirá beneficiando a nuestras empresas para facilitar la contratación de trabajadores un año más, con la tercera convocatoria del mismo. Con él. se incentiva la contratación de trabajadores desempleados para su inserción en el mercado laboral, se busca la generación de empleo y riqueza en Castilla-La Mancha. Con este objetivo se ha dotado a este plan con cinco millones de euros, parte de los cuales proceden del Fondo Social Europeo.

Esta nueva convocatoria del Programa Empresa-Empleo establece una cuantía de 3.000 euros por cada contratación que se celebre a tiempo completo, con una duración mínima de cuatro meses, que podrá ser ampliable en 300 euros en casos como desempleados de larga duración, mujeres víctimas de violencia de género, así como para los menores de 30 años. La primera con-

vocatoria se inició en el año 2013, obteniendo una gran repercusión, como lo demuestra el hecho de que tuviera que ser ampliado en su duración y cuantía, facilitando la contratación de más de 5.400 trabajadores. Las empresas interesadas dispondrán hasta el próximo 29 de abril para presentar sus solicitudes.



El programa ofrece 3.000 por cada contratación que se realice.

SANIDAD

La rehabilitación cardíaca se estrena en nuestro Hospital



El consejero Echániz conoció de primera mano las nuevas instalaciones.

TEXTO: REDACCIÓN

l consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz, ha anunciado que el Hospital Universitario de Guadalajara será el primer centro del SESCAM en contar con una Unidad de Rehabilitación Cardíaca. Una vez más, ha dicho Echániz, el Gobierno de Cospedal "demuestra su enorme compromiso con los ciudadanos de nuestra región ampliando y mejorando la cartera de servicios".

El titular de Sanidad y Asuntos Sociales ha explicado que esta Unidad, de carácter multidisciplinar, "abordará el problema del paciente de forma integral, es decir: aspectos físicos, control de los factores de riesgo, atención psicológica, y sociolaboral".

LA PLAZA DE DÁVALOS Y SU ENTORNO YA SON UNA REALIDAD PARA GUADALAJARA...

